

## Cuatro dependencias estatales de Puebla son investigadas por actos de corrupción

El Ciudadano · 9 de junio de 2025

*Capcee, Registro Civil, Registro Público de la Propiedad Privada, y Secretaría de Medio Ambiente, bajo la lupa*



CIUDAD DE PUEBLA, 09 DE JUNIO DE 2025. El gobernador de Puebla, **Alejandro Armenta Mier**, dio conocer que son **cuatro áreas de la administración estatal** las que **registran actos de corrupción por parte de funcionarios públicos**.

📢 #Entérate | Alejandro @armentapuebla\_, gobernador de Puebla, informó que se detectaron actos irregulares en el Registro Civil, el Registro Público de la Propiedad y el Capcee, los cuales ya son investigados. Llamó a la ciudadanía a denunciar actos de corrupción. 🔎👥

📸 Vía... [pic.twitter.com/eiN7C52zd3](https://pic.twitter.com/eiN7C52zd3)

— El Ciudadano MX (@ElCiudadano\_Mx) June 9, 2025

Durante su rueda de prensa «mañanera» de este lunes 9 de junio, el titular del Poder Ejecutivo reveló que se han detectado **irregularidades** en el **Registro Civil**, el **Registro Público de la Propiedad**

**Privada, Comité Administrativo Poblano para la Construcción de Espacios Educativos (Capcee) y la Secretaría de Medio Ambiente.**

El mandatario afirmó que algunas de estas **irregularidades han sido detectadas por los propios titulares de las dependencias**, por lo que ya se iniciaron investigaciones y en algunos casos se impusieron sanciones.

Aseguró que estos casos son atendidos desde la **Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno** y se actúa «sin escándalo», pues se actúa con apego a la ley.

De igual forma, hizo un llamado a la ciudadanía para que **denuncie a aquellos funcionarios públicos que busquen beneficios económicos a cargo de otorgar un servicio.**

**TAMBIÉN LEE:** *Detecta gobierno a funcionarios en Finanzas que ayudaban a evadir impuestos*

«Cero tolerancia a la impunidad y cero tolerancia a la corrupción, pero necesitamos que los ciudadanos nos ayuden a denunciar. Los titulares de áreas nos han ayudado».

## «Los gobiernos de Morena somos autocríticos»

De igual forma, **Alejandro Armenta** solicitó a la **Fiscalía General del Estado (FGE)** que revisen el estado de la carpeta de investigación que se inició años atrás por la **inversión fallida de más de 600 millones de pesos a Banco Accendo**.

**TAMBIÉN LEE:** *Gobierno de Puebla reitera que depende de la federación recuperar inversión fallida en Banco Accendo*

En ese sentido, indicó que los **gobiernos de Morena son autocríticos**, por lo que no temen actuar en contra de quien haya incurrido en daño patrimonial.

«Estamos poniendo orden, no estamos en contra de nadie, no perseguimos a nadie. Aplicamos la ley y hacemos justicia».

En días pasados, **Alejandro Armenta** también **solicitó que se haga una revisión al Teleférico de la zona de Los Fuertes de Loreto**, a fin de detectar si **existe corrupción en este proyecto realizado por el exgobernador, Rafael Moreno Valle**.

## Recuerda suscríbete a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)